

Le FN vise toujours plus loin et plus haut

Politique | Fort de ses derniers succès, il cible présidentielle et législatives.

C'est dans sa place forte de Beaucaire que le Front national gardois a présenté ses vœux, en présence des nouveaux élus FN, devant une salle du casino municipal pleine à craquer de militants et sympathisants, soit près d'un demi-millier de personnes. Le secrétaire départemental, Yoann Gillet, fraîchement réélu conseiller régional à la grande Région, sourire aux lèvres, avait la tâche facile.

Jamais le FN n'a obtenu d'aussi bons résultats que lors des dernières élections, a-t-il précisé, rappelant qu'après les scores aux élections législatives, municipales et européennes, ceux des départementales et régionales avaient suivi sur le même ton, avec 41,89 % des voix au 2^e tour des Départementales et quatre élus, et

près de 43 % aux régionales avec sept élus gardois.

Le FN ne compte donc pas s'arrêter en si bon chemin. « 2016 sera l'année de la préparation du terrain pour la présidentielle », a affirmé Yoann Gillet, annonçant pour très bientôt l'édition d'un tract et sa diffusion à 300 000 exemplaires sur le Gard, la multiplication d'apéritifs "patriotes" et de réunions thématiques avec des experts. « Cette année sera encore plus studieuse que les précédentes », a lancé le secrétaire départemental du FN, appelant à la mobilisation pour préparer les échéances 2017.

Avant de laisser la parole, tour à tour à Julien Sanchez, le maire de Beaucaire et conseiller régional, et au député Gilbert Collard.

FRED GAUTIER

fgautier@midilibre.com



■ L'ensemble des élus FN étaient présents pour ces vœux du FN. F.G.

Des vœux de la CCI remplis d'optimisme

Le Scot dessine l'avenir du Sud Gard

Aménagement | Une journée de réflexion sur les enjeux du territoire a eu lieu, jeudi, en présence de différents acteurs.

Comment doit s'envisager l'avenir du territoire du Sud Gard au cours des prochaines années ? Voilà la question à laquelle devaient répondre les décideurs, réunis ce jeudi à Codognan autour de Philippe Gras, président du syndicat mixte du Schéma de la cohérence territoriale (Scot) Sud Gard.

« Nous avons consacré l'année 2015 au diagnostic et à l'état initial de l'environnement avec le concours d'une agence d'urbanisme. En cette année 2016, nous entamons les débats autour du Projet d'aménagement et de développement durable qui constitue le document politique du Scot. Il doit être validé en 2017 par le conseil du Scot », avertit Philippe Gras.

33 000 logements à construire à l'horizon 2030

Ce jeudi à Codognan, les politiques et les représentants des chambres consulaires, des services de l'État, de la Région, du Département et du Pays de Lunel ont planché lors de différents ateliers sur des thèmes aussi variés que l'habitat, les transports, le développement économique, le développement des énergies renouvelables, mais aussi le tourisme, les équipements commerciaux et la préservation de l'environnement : « Ce forum nous a permis d'échanger nos idées. Deux d'entre elles font l'unanimité. Tous veulent préserver la typicité du territoire et ses atouts et sont conscients que nous de-



■ Le président Philippe Gras a participé à différents ateliers ce jeudi.

vons faire un gros travail sur la mobilité des transports. »

Ce territoire va devoir également relever le défi du logement. En effet, selon l'Insee, il devra construire 33 000 nouvelles habitations à l'horizon 2030. Et, pour réussir ce pari, il ne faudra pas oublier de consommer moins de foncier que ces dernières années.

Et qui dit nouveaux arrivants, dit création d'emplois : « Nous devons développer l'économie productive, l'économie résidentielle autour des circuits courts et du tourisme par exemple », note Philippe Gras.

La balle est désormais dans le camp des politiques : « Nous devons construire notre projet commun, le construire ensemble. »

JEAN NOTÉ

jnote@midilibre.com

TERRITOIRE 81 communes

Le Scot Sud Gard concerne quatre-vingt une communes qui appartiennent à la communauté d'Agglomération Nîmes Métropole et aux communautés de communes Terre de Camargue, Petite Camargue, Beaucaire Terre d'Argence, Pays de Sommières, Leins Gardonnenque et Rhôny Vistre Vidourle.

LE CHIFFRE 388 000

Comme le nombre d'habitants du département qui sont concernés par le Scot Sud Gard. Il intéressé donc plus de 50 % de sa population.

Gaz de schiste : les collectifs

TÉLÉGRAMMES